
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～平和と紛争予防／紛争解決月間～第1865回例会

今川　知也
鈴木　淑久　
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名古屋南RC挨拶 吉川公章会長

2019年2月6日（水）  晴れ  第27回　4RC合同例会  於：名古屋観光ホテル　
3F「那古の間」 　
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会員67名　出席50名  （出席計算人数51名）
1月31日は補填により86.2％

そろそろ花粉が飛び始めました。 
今日は4RC合同例会楽しみです。

出席率　84.5％

出席報告

ニコボックス

開会挨拶：名古屋瑞穂RC平野好道会長 

次週2月14日(木)13：40より第8回理事会をヒルトン名古屋4
階｢梅の間｣にて行います。
次々週は2月18日（月）16：00～20：00に西名古屋分区I.Mを
名古屋観光ホテル2階「曙の間」3階「那古の間」にて行います。
2月21日は例会はありませんのでお間違えのないようお願い致
します 。

懇親会
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・
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星野一郎出席委員長

湯澤信雄幹事幹事報告

名古屋熱田RAC市江千紗子会長以下10名
名古屋瑞穂RC米山奨学生グエン・ティ・カリンさん
名古屋名南RC米山奨学生シャリロブ・アクバル・ウロロブチさん
「奉仕の理想」

ゲスト

斉 唱

　みなさん、こんばんは。名古屋南RCのみなさんには、素晴
らしい例会と懇親会のご準備をしていただき、ありがとうござ
います。
　現在の各クラブの会長の年度ももうすでに１２分の７を過
ぎました。各クラブではもう次年度の準備が始まっているか
と思います。
　ところで、RIの次年度のテーマは「ロータリーは世界をつ
なぐ」（Rotary connects the world）だそうです。国際
ロータリーの会長エレクトはアメリカの方で、いかにもアメリ
カと言うようなテーマかなと思ってしまいますが、これは偏見
でしょうか？会長エレクトは、「最初の強調事項はロータリー
を成長させること、もっとも重要なのは、これから多くのこと
を達成するために、会員を増やすことです」と言っているよう
なので、また会員を増やせと地区が言ってきそうですね。
　村井ガバナーがロータリー・パッチワークで職業奉仕につ
いて書かれていましたが、ロータリーは職業人であることが
前提であったが、主婦や学生も会員と認めることでこの前提
はもろくも崩れてしまったと言われています。会員を増やすた
めに職業人でない人達を会員にできるようにしたと思うの
は、考え過ぎでしょうか？
　と、懇親会の始まりに少し硬い話をして申しわけありませ
ん。せっかく４つのクラブのメンバーが集っていますので、こ
れからの時間は各クラブの枠を超えて、他のクラブのメン
バーと知り合い、楽しい時を過ごしたいと思います。

 みなさまこんにちは。本日は4RC合同夜間例会にお集まりい
ただき誠にありがとうございます。本日ホストクラブでありま
す名古屋南RCの吉川公章です。代表して会長の挨拶をさせ
ていただきます。本日の合同夜間例会にあたり、当クラブは片
桐幹事をはじめ会員の皆様が一所懸命準備をさせて頂き、何
かと不行きなところがあると思いますがロータリーの友情に
免じてご容赦願います。 
　さて2月3日（日）に、この地区の主催する新会員2760地区
で230名ほどが集まり研修会が行われました。1年目から3年
目の会員が一堂に集まって研修を受けるのは今までなかった
ことではないかと思います。研修会は、初めて行われてからの
経緯を簡単にご紹介いただく講義があり、主体はグループ別
に分けてディスカッション形式による会です。ご存知の方も多
いと思いますが、最近会長エレクトの研修で取り入れられて
いるロータリーリーダーシップ研究会方式です。昨年私も同
期と一緒にこの会長エレクト研修を丸3日間受け、その後ディ
スカッションリーダーに使命されてこの新入会員の研修に参
加致しました。今回4RCでは16名の新入会員の方がこの会
に参加されました。ロータリーは入会の年数が増すに従いRC
に関する知識も増え色々なことが少しずつわかってくるという
のが特徴ですが、ロータリアンが他の会員に教育や研修をす
るということは馴染まないので、ロータリーリーダーシップ研
修RLI方式は知識の確認などを何か求めるのではなく、お互
いに指揮を共有し対応性のある考え方を受け入れて個々の
方々がロータリーの活動を行う研修方式だと伺っています。
　私が担当したのは18名のグループで色々なお話を伺い情
報を共有しあい、新鮮な思いで新会員の方々のお話を伺うこ
とができました。その中で「ロータリーに入って例会に参加し
何が一番楽しいですか？」という質問に対しどういう答えが多
かったと思いますか？ご自身の新会員の時を思い出してもらう
といいかもしれませんが、一番多かったのが他職種のリーダー
の方々と直接お話ができることが一番楽しいということでした。

RCの原点はみんなが例会で集まり親睦を深めることかなと会
長になり研修をしてみて再認識致しました。
　本日の4RC合同例会は多くのRC会員の方がお集まりになり
まさに親睦を深める絶好のチャンスだと思いますので、ゆっくり
と親睦を深めて頂きたいと思います。簡単ではございますがさら
に我々の4RC会員の親睦が深まることを祈念して今回のご挨拶
とさせて頂きます。本日はありがとうございました。



例会のご案内

名古屋観光ホテル2階「曙の間」、
3階「那古の間」
16：00～20：00
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■今週の卓話

■今週の行事

2月14日（木）　
認知症の予防について
国立長寿医療研究センター
認知症先進医療開発センター
分子基盤研究部 部長
里　直行さん
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テ ー マ
卓 話 者

2月18日（月）　西名古屋分区I.M.　　　　　
2月21日（木）　例会変更　

ヒルトン名古屋 4階「桜の間」
18：00～20：00
：
：

場 所
時 間

■次々週行事 2月28日（木）　1868例会及びI.D.M.　

　皆様、こんばんは。本日は楽
しんでいただけましたでしょう
か？本日は4時にこちらの会場
に参りましたら、4クラブの皆さ
ん、親睦活動委員会の皆さん、
会場委員会の皆さん、事務局の
皆さんが忙しく準備をなさって
おられました。今日の4RC合同
夜間例会は、目に見えないとこ
ろで頑張っていただいている方
がいるんだと思いました。改め
まして、ご担当の皆様に感謝を申し上げます。来年は、名古屋東南RC
ホストです。親睦を深めて、ロータリーの輪を広めながら、楽しみにし
ております。本日は、誠にありがとうございました。

閉会挨拶：名古屋南ＲＣ櫻井繁副会長

次期ホストクラブ会長挨拶：名古屋東南RC白木良彦会長　　

アトラクション：霧島九面太鼓「和奏」　

  

乾杯挨拶：名古屋名南RC朝比美和子会長
　皆様こんばんは。新春をお迎えになられまして皆様方の晴れやか
な姿をとても素晴らしく思います。本年もよろしくお願いいたしま
す。本日は楽しい時を過ごさせて頂きたいと思います。乾杯！

　皆さんこんばんは！只今ご紹介いただいた名古屋東南RC今年
度会長の白木です。先ずもって本日の素晴らしい例会を設営いた
だいた名古屋南RCの皆様に参加者を代表して心よりお礼申し上
げます。また、日頃から名古屋東南RCが大変お世話になりこの場
をお借りして感謝申し上げます。
　さて、名古屋東南RCは来月の3月6日がクラブ創立50周年とな

り、夕刻からマリオットホテルで式典および祝賀会を開催します。
大変お忙しい中ご来賓として、近藤雄亮パストガバナーを始め、
南さん、瑞穂さん、名南さんの各、会長、幹事にもご臨席頂きます。ま
た、当日は午後から愛知県芸術文化センターにおいて、名古屋東南
RCが37年前にホストとしてご支援させて頂いた奨学生の「松尾葉
子さん」に指揮をお願いし、セントラル愛知交響楽団による「エンド・
ポリオ撲滅チャリティコンサート」を無料で開催します。平日の昼間の
開催で観客数を案じておりましたが、お陰さまで今日まで1200名の
申し込みが来ています。まだ席には若干の空きもあるようですので、
チケットをお持ちでない方、或いはご家族でコンサートにご興味のあ
る方は事務局までお申し付けください。
　お聞きするところによれば、名古屋南RCさんも創立50周年の時に
「クラブソング」をお作りになられたようです。子は親の背中を見て育つ
と言いますが、今回、松尾葉子さんに作詞・作曲をお願いして名古屋
東南RCも初めてクラブソングが出来上がりました。当日は芸文セン
ターでもマリオットでも初披露を致します。
　さて、横におられるは次年度
会長の中島美恵（なかしまよし
え）さんです。名古屋東南RC創
立51年目にして、初めての女性
会長の誕生です。どうやらオリ
ンピック開催の年が名古屋東
南RCの担当のようでありまし
て、次年度は女性会長らしい素
晴らしい企画を準備されること
と思います。詳しくは後日ご案
内いたしますので宜しくお願い
致します。
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